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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2721回 令和 3年 6月 24日 木曜日 

      年度末引継ぎ例会 

 

司 会 進 行 可児一彦副 SAA 

点 鐘 岩尾 誠会長 

ソ ン グ 我等の生業 

出 席 表 彰 大川達也出席担当責任者 

 2 年 河合和也会員 

 3 年 長尾信幸会員・大川達也会員 

 6 年 山下友幸会員 

 7 年 國田大雄会員・酒井友義会員 

 8 年 竹内巧治会員   9 年 坂本 仁会員 

14 年 岩尾 誠会員・水上成樹会員 

17 年 和田英人会員  24 年 小笠原正道会員 

30 年 渡邉 剛会員  32 年 川井昭司会員 

33 年 田代東次郎会員 42 年 大畑於左武会員 

 

出 席 報 告 大川達也出席担当責任者 

 

ニコＢＯＸ 山下友幸ニコ BOX 担当責任者 

・1 年間ありがとうございました。来期、和田会長 

よろしくお願い致します。      岩尾 誠 

・1 年間ありがとうございました。コロナ禍での幹

事でしたが、無事終わることができました。 

                   三原慎也 

・岩尾会長ご苦労様でした。      永瀬和郎 

 

・出席表彰ありがとうございました。 

   長尾信幸・大川達也・山下友幸・國田大雄 

酒井智義・水上成樹・和田英人・小笠原正道

渡邉 剛・川井昭司 

・今年度最終例会です。宜しくお願いします。 

遠藤一史・林 健吉・平岩憲政・広瀬泰輔 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

39 名(免除 2 名) 35 名 1 名 36 名 92.3％ 

＜次回の予定＞ 

第 2723 回 令和 3 年 7 月 8 日 第 2 木曜日 

     合同ガバナー公式訪問 

       （積翠園にて） 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2722 回 令和 3 年 7 月 1 日 第 1 木曜日 

       役員就任挨拶 

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 

 

    

               

 



岩出明喜・可児一彦・河合 修・河合和也 

川井昭司・國田大雄・松本英樹・松森 薫 

水上成樹・村井裕孝・村土時男・西川 昇 

西村 肇・坂本 仁・霜野賢一・竹内巧治 

和田英人・山川直保・山下友幸 

 

幹 事 報 告 三原慎也幹事 

・地区大会事務所より地区大会記録映像配信につ 

いて 

・地区大会事務所より返金について 

＜拝受＞ 

・美濃加茂 RC より週報 

 

委員会報告 和田英人次期会長 

7 月 8 日ガバナー公式訪問について 

 

会長の時間 岩尾 誠 会長 

 

 いよいよ最後の会長の時間と

なりました。本来ならこの最終

例会は夜間例会で懇親会もした

かったのですが、まだコロナが

心配なので通常例会としましたことをご理解頂き

たいと思います。 

 今年度はコロナで始まってコロナで終わった一

年かなと思います。我がクラブからは感染者が出

なくてホッとしています。次期に関しましても、

コロナが終息したわけではないので変則的なこと

があるかと思いますが、前向きに、良い例会や親

睦が深められるように行事ができたらいいなと思

います。今日は早速引継ぎをして、その後に地区

大会の映像を見て頂きます。地区大会に行ったつ

もりで見て下さい。 

 

バッジ引継ぎ 

・岩尾 誠会長から和田英人次期会長へ 

 
・三原慎也幹事から畑中伸夫次期幹事へ 

 

 

 

記念バッジ贈呈 

・村土直前会長から岩尾会長へ 

 

・村土直前会長から三原幹事へ 

 

和田英人次期会長挨拶 

 

とうとうこの日が来たなという感じです。次期

は、ガバナー公式訪問も会長・幹事会も７月の初

めから行うということで、今準備をしております。

この先コロナの状況でどうなるか分かりませんが、

今年度コロナでできなかったことを一つずつやっ

ていきたいなと思っています。来年度一年間、ど

うぞよろしくお願いします。 

 

畑中伸夫次期幹事挨拶 

 

 至らぬ点ばかりの一年間になると思いますが、

会長の力になれるように頑張ります。分からない

ことは先輩方に教えて頂きますので、ご指導のほ

どよろしくお願い致します。 


